## Dillingen bekommt einen Hotspot

Dillingen Ab sofort ist in Dillingen am Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung am Basilikavorplatz ein BayernWLAN-Hotspot freigeschaltet. Hier kann kostenlos, rund um die Uhr, ohne Begrenzung mit Jugendschutzfilter sicher im Internet mit 100 Mbit/s gesurft werden, heißt es in einer Pressemitteilung.

Demnach investiert der Freistaat rund zehn Millionen Euro, um allen Bürgern ein offenes und kostenloses WLAN-Angebot zu ermöglichen. Bis 2020 soll Bayern mit einem engmaschigen Metz von kostenlosen WLAN-Hotspots überzogen werden. Es werden nach und nach alle Behörden des Freistaats damit ausgestattet. Jede Gemeinde erhält eine Förderung für die Errichtung von zwei Hotspots. Es ist auch geplant, nach und nach die Busse im öffentlichen Nahverkehr damit auszustatten. (pm)